EME | EQUIS

0

21/12/2024

HA

SECCIÓN

LEGISLATIVO



REBELIÓN EN INE: "HACEMOS ELECCIONES, NO MILAGROS", DICEN CONSEJEROS ANTE RECORTE

EMEEQUIS.- El Instituto Nacional Electoral (INE) se enfrenta a un escenario complicado luego de recibir un **presupuesto insuficiente** para llevar a cabo las elecciones judiciales de 2025.

Tras un recorte presupuestal significativo de 13,476 millones de pesos que el INE había solicitado, la Cámara de Diputados aprobó solo 4,350 millones de pesos para estas elecciones, lo que ha generado una fuerte reacción por parte de los consejeros electorales, quienes consideran que esa cantidad es absolutamente insuficiente.

El consejero Jaime Rivera fue aún más enfático al señalar que, con el recorte neto de 8,855 millones de pesos (incluido el recorte de recursos para los partidos políticos), el INE solo tiene 4,350 millones de pesos para organizar las elecciones judiciales, lo que, en su opinión, es claramente insuficiente para cubrir todos los aspectos logísticos y operativos necesarios.

En este sentido, Sergio Gutiérrez, diputado de Morena, replicó a las palabras de Rivera, acusándolo de emitir una "amenaza" sobre lo que podría suceder si no se proporcionan más recursos.

https://m-x.com.mx/al-dia/rebelion-en-ine-hacemos-eleccionesno-milagros-dicen-consejeros-ante-recorte/